

Buenos días a todos y bienvenidos a la mañana del miércoles..

Soy Stephen Whiteside de theuptrend.com..

En el premercado esta mañana, las cosas están bastante tranquilas..

Comercio de futuros sobre índices bursátiles alrededor del valor razonable..

Hay un poco en el sector de la tecnología..

Una vez más, las mercancías se mezclan con.

el oro bajó mientras que el petróleo crudo subió ligeramente el miércoles por la mañana..

Comencemos esta mañana con un poco de limpieza..

El jueves voy a viajar, así que.

No voy a estar por la mañana para hacer un video..

La próxima vez que escuches mi voz será el viernes por la mañana..

Ahora bien, ayer vimos que el VIX hizo un nuevo mínimo..

En general, fue un día bastante tranquilo para los índices de gran capitalización..

Para otras áreas del mercado, fue un.

un poco más emocionante, pero ahí está el VIX haciendo un nuevo mínimo..

Buscando un cierre el miércoles arriba.

\$17,64. También vimos que los principales ETF de VIX también marcaron nuevos mínimos ayer..

Nadie está tratando de adelantar un gran movimiento en el VIX en este momento..

Luego, mirando el DOW, ayer muy tranquilo, solo subió un par de centavos..

Situación similar para el S&P 500 y para el Nasdaq..

El Nasdaq estuvo ligeramente más bajo ayer, no es gran cosa..

Nadie está demasiado preocupado por ese movimiento..

Donde sí vimos flujo de dinero fue en las acciones de mediana capitalización, pequeña capitalización y micro capitalización en.

los miércoles, y eso era cierto en ambos lados de la frontera..

Ahora, las acciones i para la TSX 60 cerraron.

por encima de la línea del canal superior una vez más, todavía teniendo problemas con ese espacio abierto..

Luego, cuando miramos las acciones de mediana capitalización, pequeña capitalización y micro capitalización, todas se movieron.

ayer, no al mismo ritmo que lo hicieron en EE. UU., pero sí subieron..

Y es agradable ver que el mercado se centra en otras acciones además de las acciones de gran capitalización..

Ahora, hemos hablado de las estacionalidades.

del mercado muchas veces durante el último mes..

Si volvemos a 2022, se puede ver el S&P.

500 llegaron a junio ya con una señal de compra y luego se acumularon justo ahora..

Eso también es cierto para el Nasdaq y para las acciones de iS para el TSX 60..

Entonces todos se recuperaron rápidamente pero luego continuaron haciendo un mínimo más bajo..

Entonces eso fue lo que sucedió en junio de 2022..

Ahora, ayer, el gran ganador en el Norte.

Estados Unidos eran bancos regionales, y eso ayudó a que los bancos estadounidenses en general subieran ayer..

Comerica fue el gran ganador del S&P 500..

Fifth Third también estuvo en lo más alto de la lista de ganadores al igual que Zion..

Así que los bancos regionales todavía están regresando aquí..

Luego, mirando las finanzas canadienses, estaban al día..

Los bancos canadienses también subieron el día, pero no hubo cambios en la tendencia..

Ahora, 1 banco canadiense que deberíamos estar mirando es el Banco de Montreal..

Está de vuelta en una señal de compra..

Tenía soporte anterior en 112.50.

y ahora está comenzando a retroceder con una señal de compra en este momento..

La principal resistencia del área, bueno, 118.75 y el nivel de 120 ciertamente es un corto.

resistencia a largo plazo, pero luego puede moverse hasta el nivel de 121.88 y hay muchos.

Resistencia allá arriba desde el mes de abril..

No hay mucho espacio para mudarse aquí, pero.

Sería una señal increíblemente alcista si el Banco de Montreal pudiera sacar el.

resistencia desde abril hasta allí en 12188..

Ahora, mirando lo que funcionó ayer en.

el mercado canadiense, era InfoTech, y eso tenía mucho que ver con Shopify, que.

tuvo una gran actualización y está de vuelta en una señal de compra..

Ahora es importante tener en cuenta que estamos llegando a la resistencia aquí..

87.50 es nuestro próximo objetivo matemático..

El máximo del mes pasado fue 87,53. Así que nos estamos acercando bastante a ese nivel..

Si podemos sacar eso, entonces los \$100 ciertamente entrarían en juego..

Ahora, el único problema aquí es, por supuesto, que actualmente estamos en el puesto 10..

Así que este es un comercio de alto riesgo..

Buscamos oportunidades de bajo riesgo, y.

puedes ver un par de ellos allí donde vimos algunas ventas que nos trajeron.

hasta el fondo de las zonas de pánico, y luego se estaba formando una zona de presión..

Eso nos dice que gran parte de la presión a la baja ya ha salido del mercado..

Entonces, las personas que odian las acciones, que quieren.

para descargar el stock, probablemente ya lo haya hecho..

No estamos viendo que esa situación se desarrolle en este momento..

Tuvimos un retroceso muy pequeño..

No fue hasta el fondo de las zonas de pánico..

No se formó ninguna zona de presión..

Así que sí, tenemos una nueva señal de compra, pero es una señal de compra de alto riesgo..

Ahora tenga en cuenta que nos separamos más alto y la parte superior.

de esa brecha estaba en su punto más alto desde principios de año..

Y esa es un área importante de apoyo potencial..

Si eso, por supuesto, se rompe en el camino de regreso..

hacia abajo, entonces no nos sorprendería ver un movimiento hacia abajo en el área inferior de \$60..

Y, por supuesto, ves la parte inferior de la brecha abierta alrededor de \$ 65..

Eso sin duda sería un objetivo razonable a la baja..

En los EE. UU., todo se trataba de finanzas..

Hemos hablado de lo que funcionó ayer, lo que no funcionó..

Bueno, un par de acciones bajaron ayer en el sector financiero, y una.

de ellos es el grupo CME, que es una acción en la que estoy actualmente largo..

No estaba demasiado entusiasmado con esta oportunidad..

Realmente pensé que era parte de la explosión de la semana pasada..

Pero sí, reventamos y puedes ver que comenzamos a retroceder..

No hemos generado una señal de venta..

Todavía estamos operando por encima de la parte superior.

línea de canal, por lo que no hay razón para tomar medidas el miércoles por la mañana..

Terminemos mirando las materias primas..

Y ayer vimos el comercio de petróleo crudo en el canal..

Ha subido un poco en el mercado previo este.

mañana, no lo suficiente como para darnos una señal de compra..

Luego mirando el gas natural..

El gas natural subió ayer, aún cotizando por debajo de la línea inferior del canal..

Luego mirando el cobre..

El cobre tuvo un día interior ayer,.

cerrando solo un poco más alto en el día..

Luego mirando el oro..

El oro sigue en el canal buscando un.

ruptura por encima de 1995 para darnos una señal de compra..

Y, por supuesto, hay resistencia psicológica en el nivel de \$2,000..

Y luego, la plata todavía está en una señal de compra operando en el canal ayer..

Cerró por debajo de 23.33 y nos daría una señal de venta el miércoles..

Y luego por último, desafortunadamente para.

temporada de barbacoa, el ganado vivo continuó moviéndose más alto..

Eso, por supuesto, ejercerá presión sobre la carne en la tienda de comestibles..

Bien, amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Parece que vamos a tener una apertura bastante tranquila el miércoles por la mañana..

De nuevo, no estaré el jueves..

La próxima vez que oirás mi voz será el viernes por la mañana..